

Betreff:

Einrichtung einer Citybahn - Auswirkungen auf den Ortsbezirk Südost

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Ortsbeirat wolle beschließen, den Magistrat zu einem Bericht über die zu erwartenden Auswirkungen der Einrichtung einer Citybahn im Bereich Südost aufzufordern.

Welchen Einfluss hat die favorisierte Streckenführung auf

- a) die vorhandenen Buslinien (Linienführung, Taktung und Haltestellen)
- b) den Individualverkehr und ruhenden Verkehr
- c) den Straßenraum (Fahrradwege, Busspuren, Fußgängerüberwege)
- d) Straßenbegleitgrün und Bäume

Der Ortsbeirat erwartet, so rechtzeitig in die Planungen eingebunden zu werden, dass eine echte Mitwirkung durch den Ortsbeirat noch möglich ist.

Begründung

Der Tagespresse war zu entnehmen, dass die Stadt Wiesbaden in naher Zukunft eine dritte Chance zur Realisierung einer Stadtbahn bekommen und nutzen könnte. Darum hat der Antrag der FDP vom 23. August 2012 erneut höchste Priorität.

Wiesbaden, 23.01.2017